

Datum: 08.07.2020

Uhrzeit: 21.00

Ort: Leipzig

Idee:

ausgehend von den Assoziationsketten kann ein kleines Spiel entwickelt werden

Technik:

Spielentwicklung, Assoziationsketten bilden

Material:

Computer, Google, viel Kreativität und Abstraktionsvermögen, später Drucker und dickeres Papier

Durchführung:

alle einzelnen Gemüsedrucke liegen in der Mitte und es werden Überlegungen angestellt, an was die Drucke erinnern, Bilder von assoziierten Gegenstände oder Lebewesen gesucht

Dauer: 1 Stunde

Wetter:

sternklar

Luftdruck: 1012 hPa

Ergebnis:

ein schönes, kleines lustiges Memory

Anmerkungen:

-

Weiterverarbeitung:

die Memory Karten können auf dickeres Papier gedruckt werden und dann kann tatsächlich damit gespielt werden